

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 30 octobre 2023,

### Salon du Dépannage et du Remorquage à Toulouse : pari gagné !

**Avec près de 70 exposants et 2000 visiteurs pendant les 3 jours, le salon du Dépannage et du Remorquage a réussi son pari de s'installer à Toulouse pour cette 16<sup>ème</sup> édition. Après Albi, tous les acteurs du métier se sont donné rendez-vous au MEETT de Toulouse du 24 au 26 octobre. Sur plus de 9 000 m<sup>2</sup>, les professionnels ont pu échanger, s'informer et se projeter sur l'avenir d'un métier en pleine mutation.**

Organisé au MEETT de Toulouse par MOBILIANS, cet évènement bien inscrit dans le calendrier a réussi son transfert d'Albi à Toulouse. Plus d'exposants, plus de visiteurs, plus de surface... ce salon témoigne du dynamisme de tout l'écosystème du métier.

#### **Des exposants en nombre**

Près de 70 exposants ont répondu présents pour ce rendez-vous incontournable de la profession, qu'ils soient professionnels de l'outillage et des équipements, carrossiers, constructeurs, éditeurs de logiciels... L'occasion pour les visiteurs de découvrir toutes les innovations du métier proposées par les fournisseurs et de rencontrer les principales sociétés d'assistance.

#### **Des conférences qui attirent le public**

Cet événement a aussi été marqué par une innovation saluée par les participants. Tables-rondes, conférences et démonstrations ont rythmé les 3 jours du salon. Pas moins de 10 prises de parole avec des experts ont permis d'éclairer les professionnels sur tous les sujets réglementaires et les perspectives d'évolution du métier : astreintes et travail de nuit, interventions sur autoroutes, relations avec l'administration, gestion du SI Fourrières, garanties de paiement, véhicules électriques, fidélisation des salariés...

## **Une filière unie et rassemblée**

Les visiteurs ont également bénéficié de toute l'expertise des organismes de la Branche des services de l'automobile et de la mobilité. OPCO Mobilités, GNFA, IRP Auto ont mobilisé leurs forces pour répondre à toutes les questions sur la formation, la retraite et la prévoyance. Un « guichet unique » complété par la présence de deux organismes de formation de la Branche : l'AFORPA et le GARAC.

## **Une assemblée générale fédératrice**

En présence de Francis Bartholomé, Président national, de Sylvain Cantrel, Président de la Branche Dépannage Remorquage Fourrières et des principaux représentants nationaux et régionaux du métier, l'Assemblée Générale a permis de faire un tour complet des divers sujets d'actualité. Une année marquée par une forte activité au service de toute la Profession.

Rendez-vous donc les 25, 26 et 27 avril 2024 au parc des Expos de Moulins (Allier / 03) pour la 17<sup>ème</sup> édition du Salon. Cet événement sera couplé avec la grande fête du dépannage. Rendez-vous pris également du 25 au 27 mars 2025 pour le retour à Toulouse du Salon !

## **À propos de MOBILIAN**

MOBILIAN est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 170 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIAN défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.